



## RINGKASAN

MUHAMAD RIFKY RAMDANI HENDRAWAN. Manajemen Perkandangan Sapi Perah DI BPPIBTSP Bunikasih. *Housing Management of Dairy Cattle at BPPIBTSP Bunikasih*. Dibimbing oleh PRIA SEMBADA.

Kegiatan praktik kerja lapangan yang dilakukan di BPPIBTSP BUNIKASIH Cianjur Jawa Barat ini bertujuan untuk mengasah ilmu yang sudah dibekali pada saat kuliah dan menambah wawasan dalam dunia kerja serta meningkatkan ilmu dan pengalaman pada bidang peternakan (ruminansia) khususnya perkandangan sapi perah.

Sapi perah merupakan hewan ruminansia besar yang memiliki produksi penghasil susu yang besar. Sapi perah di sini di kembang biakan di Belanda, dibawa ke Indonesia pada saat penjajahan Kolonial Belanda. Sapi perah sendiri memiliki potensi produksi susu paling tinggi. Pada dasarnya sapi perah ingin memiliki produksi susu tinggi maka harus memiliki tempat dengan kelayakan yang baik seperti kandang. Kandang merupakan tempat untuk ternak melakukan kegiatan, selain untuk tempat ternak beraktivitas, tujuannya berdirinya kandang agar ternak terhindar dari penyakit, marabahaya, dll.

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) bertujuan untuk mengasah keterampilan dan menambah ilmu pengetahuan dalam pengaplikasiannya, menambah wawasan dalam dunia kerja serta meningkatkan ilmu dan pengalaman pada bidang peternakan khususnya perkandangan sapi perah.

Kegiatan PKL dilaksanakan di UPTD BPPIB-TSP Bunikasih Cianjur Jawa Barat. Pelaksanaan berlangsung selama 3 bulan mulai dari 13 Januari sampai dengan 3 April 2020.

Kata kunci: Sapi perah, BPPIB TSP BUNIKASIH, Kandang

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University